

## CADRE DE VIE

# Enquête statistique internationale sur les compétences des adultes



Aujourd'hui, nous utilisons de plus en plus d'informations dans le cadre de notre vie professionnelle et de nos activités quotidiennes. Pour ce faire, nous nous appuyons sur des compétences en partie acquises à l'école et lors de notre formation initiale, et qui peuvent évoluer tout au long de la vie.



Créé le : 7/07/2021

Ainsi, chaque jour, nous pouvons être amenés à suivre des instructions sur une ordonnance, à lire un tableau d'affichage de trains dans une gare, à utiliser une carte pour trouver notre route, à déterminer une date limite de consommation sur un produit alimentaire, ou encore à répondre à un courrier électronique.

Pour relever les défis de la société de l'information, les acteurs publics, les chercheurs et les éducateurs ont besoin de faire le point sur l'expérience et les compétences actuelles des adultes en France. L'enquête PIAAC répond à ce besoin. Vous avez entre 16 et 65 ans et faites partie des 3 500 personnes interrogées dans le cadre de l'enquête internationale sur les compétences des adultes (PIAAC). Vos réponses permettront de disposer de statistiques et de produire des études sur l'acquisition et l'utilisation des compétences par les adultes.

## VOIR AUSSI